

白鳥

～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

歓迎集会・次郎とのふれあい遠足

5月2日に「新入生歓迎集会」「次郎とのふれあい遠足」を行いました。

前日の夜はものすごい雨でしたが、当日は朝から青空が広がるさわやかな天気でした。



歓迎集会では、6年生が1年生をエスコートし、5年生がつくるアーチをくぐって入場します。そのあと、3年生が1年生一人一人の名前を呼んで紹介し、みんなでじゃんけん大会をして楽しみました。1年生も声をそろえて元気よくお礼の言葉を言い、2年生が1年生と手をつないで、4年生がつくるアーチをくぐって退場しました。全校みんなで温かい時間を作ることができました。



次郎とのふれあい遠足は、1年生を歓迎するためと、次郎物語にゆかりのある地を巡るという2つの目的をもって中津河川敷を目指します。

縦割り班で行動し、次郎が通ったであろう神代小学校跡や「次郎物語」



が生まれた下村湖人生家などを巡っていきます。6年生が自分の班の下級生にそれぞれのポイントで説明やクイズを出しながら、次郎物語について理解を深めていきます。

中津河川敷までは、なかなかの距離があるのですが、上級生が下級生と手をつないで励ましたり、上級生が下級生の荷物をもったりしながら、最後まで歩きとおすことができました。とても頼れる優しい上級生でした。

また、保護者の皆様には、子供たちにおいしいお弁当を準備していただきありがとうございました。とてもおいしそうに、そして嬉しそうに食べていましたよ。



ありがとうございます ～本校は地域の皆様に支えられています～

- ① PTA 会長の秋吉様が、あいさつ運動に来てくださいました。

校門のところで挨拶運動をしながら、じゃんけんの勝負をしてくださいました。「すごく強い！」と子供たちの挑戦が続きました。



- ② 次郎とのふれあい遠足から帰ってきたら、学級園の草がなくなっていました。

地域の角田様が、子供達のために中庭の学級園の草取りをしてくださいました。

あまりに勢いよく生い茂る草に、子供たちだけでは難しいなと思っていたところだったので、とても助かりました。

この2件だけでなく、日頃から本校は、地域の皆様に支えられていると心から思います。

本当にありがとうございます。

